

ché Saint-Laurent, suivant un devis préparé, à cette fin, savoir:

	Papier goudronné et gravois.	Tôle galvanisée sur baguettes.	Brandford Crystal Roofing.
Goudreau Frère & Cie . . .	\$1,041.50		\$1,149.00
The Metal Shingle and Siding Co.	1,135.00	\$1,535.00	1,175.00

Après délibération, il est

Résolu: Que les parties nord, sud et est, du toit du marché en question soient couvertes en bois de 1 1/4 de pouce et recouvertes en "Brandford Crystal Roofing," et que la plus basse soumission pour l'exécution de ces travaux, savoir celle de MM. Goudreau Frère & Cie, soit acceptée aux prix et conditions spécifiés et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

Il est aussi

Résolu: De remettre à la Compagnie "The Metal Shingle & Siding Ltd." son dépôt de \$200, fait avec sa soumission qui n'a pas été acceptée.

La soumission reçue de M. Joseph Laurier pour l'exécution des travaux en question n'était pas accompagnée du dépôt requis, suivant l'annonce officielle, il est

Résolu: Que cette soumission soit rejetée, et que le dépôt de \$94.00 fait par M. Laurier lui soit remboursé. (M. l'échevin Ward dissident.)

6.—Soumise et lue une lettre de M. P. Chartré, gardien et locataire d'un des logements privés du marché Bonsecours, demandant de faire abaisser les plafonds de son logis.

Résolu: De référer cette demande au Surintendant avec prière de faire rapport à la prochaine assemblée.

7.—La Commission prend de nouveau en considération la requête de M. S. Rosenbloom, demandant à louer un certain espace dans l'étal au poisson occupé par M. A. Brière, locataire du marché Saint-Laurent, pour y saigner des volailles pour les juifs.

A ce sujet, est soumise et lue une opinion des avocats de la Ville, déclarant que la Ville ne peut se rendre à cette demande sans qu'elle ne soit amendée en conséquence.

Après délibération, il est

Résolu: Qu'une sous-commission composée de M. le Président et de MM. les échevins Ward et Lapointe, soit priée d'étudier cette question, avec l'autorisation de permettre que ledit M. Rosenbloom occupe temporairement un espace dans l'étal dudit M. Brière, si on le juge à propos. (M. l'échevin Lamoureux dissident.)

9.—Le surintendant informe la Commission qu'une somme de \$395.00 a été votée pour faire construire une porte double à l'étal de M. Collin, locataire du marché Saint-Laurent et pour peindre le plafond de l'allée des étaux de bouchers dans ledit marché.

Résolu: Que M. le Président et le surintendant soient autorisés à faire exécuter ces travaux aux meilleures conditions possibles.

10.—**Résolu:** Que le surintendant soit autorisé à faire poser un tyau de renvoi dans les chambres de toilette du marché St-Jean-Baptiste, et à faire entourer un évier au même endroit.

11.—A la demande du surintendant il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de bien vouloir faire réparer immédiatement les cabinets d'aisance dans le kiosque du poste de cochers situé sur la place Jacques-Cartier.

12.—Le surintendant fait rapport que M. J. Hoolahan, locataire d'un étal du marché Bonsecours, a quitté la Ville et que cet étal est actuellement occupé par une Dame Bourgouin, contrairement à l'article 4, section 36 du règlement des marchés No 296, et il demande l'autorisation de prendre des procédures en expulsion contre cette personne.

Résolu: De permettre à Mme Bourgouin d'occuper cet étal d'ici à nouvel ordre.

13.—Le surintendant fait rapport qu'il serait opportun de faire couvrir les avant-toits autour du marché Saint-Antoine.

Question différée.

14.—**Résolu:** De remettre à la compagnie "The Merchants Coal Ltd" son dépôt de \$82.00 qu'elle a fait en ga-

ed on the roof of St. Lawrence market, according to specifications prepared in this connection, to wit:

	Tar paper and gravel.	Galvanized iron and battens.	Brandford Crystal Roofing.
Goudreau Frère & Cie.	\$1,041.50		\$1,149.00
The Metal Shingle and Siding Co.	1,135.00	1,535.00	1,175.00

After deliberation, it was

Resolved: That the North, South and East parts of the roof of said market, be covered with 1 1/4 inch timber and recovered with Brandford Crystal Roofing, and that the lowest tender for said works, to wit, that of Messrs Goudreau Frère & Cie, be accepted at prices and upon conditions specified and that a report be made to Council accordingly.

It was also

Resolved: That the Metal Shingle & Siding Co. Ltd. be refunded their deposit of \$200 made with their tender which was not accepted.

The tender received from Mr. Joseph Laurier for said works not being accompanied with the required deposit, as per the official advertisement, it was

Resolved: That the said tender be not entertained, and that the deposit of \$94.00 made by Mr. Laurier be refunded to him (Ald. Ward dissident).

6.—Submitted and read a letter from Mr. P. Chartré, caretaker and tenant of one of the private lodgings in Bonsecours market, asking that the ceilings of his lodgings be lowered.

Resolved: That the matter be referred to the superintendent for a report at the next meeting.

7.—The Committee again considered the petition made by Mr. S. Rosenbloom to rent a certain space in the fish stall occupied by Mr. A. Brière, tenant at St. Lawrence market, for the purpose of bleeding of fowls therein for the Jewish community.

In this connection, submitted and read an opinion from the City attorneys, stating that the City could not grant said petition, without amending by-law No. 296 accordingly.

After deliberation, it was

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman and of Ald. Ward and Lapointe be appointed to consider the matter, with authority to allow Mr. Rosenbloom to occupy a space in Mr. Brière's stall, if deemed advisable. (Ald. Lamoureux dissident.)

9.—The superintendent informed the Committee that a sum of \$395.00 had been voted for the construction of a double door to the stall of Mr. Collin, tenant at St. Lawrence market, and to paint the ceiling of the alley of stalls in said market.

Resolved: That the chairman and the superintendent be authorized to have said work done, on the best possible conditions.

10.—**Resolved:** That the superintendent be authorized to have a "discharging" pipe placed in the lavatories of St. Jean-Baptiste market and to have an enclosed sink in the same place.

11.—At the request of the superintendent, it was

Resolved: That the Road Committee be asked to have the water closets repaired, at once, in the cabmen's kiosk on Jacques-Cartier place.

12.—The superintendent reported that Mr. J. Hoolahan, tenant of a stall in Bonsecours market, had left the City and that his stall was now occupied by a Mrs. Bourgouin, contrary to article 4, section 36 of by-law No. 296, concerning markets, and asked for authority to take proceedings in expulsion against said person.

Resolved: That Mrs. Bourgouin be allowed to occupy said stall, until further orders.

13.—The superintendent made a report stating that it would be advisable to have the projecting roof covered around St. Antoine market.

Consideration deferred.

14.—**Resolved:** That the Merchants Coal Co. Ltd, be re-